

II-1524 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XI. Gesetzgebungsperiode

10.6.1968

679/A.B.
zu 659/J

Anfragebeantwortung

des Bundesministers für Finanzen Dr. Koren
auf die Anfrage der Abgeordneten Kinzl und Genossen,
betreffend die Errichtung des Gemeinschaftsgrenzzollamtes an der neuen
Innbrücke auf österreichischem Boden.

-.-.-.-

Mit Bezug auf die Anfrage der Abgeordneten zum Nationalrat Kinzl und
Genossen vom 18. April 1968, Nr. 659/J, betreffend die Errichtung des
Gemeinschaftsgrenzzollamtes an der neuen Innbrücke auf österreichischem
Boden, beehre ich mich mitzuteilen:

Die Situierung des zu errichtenden Gemeinschaftszollamtes Schärding-
Neuhaus auf österreichischem Gebiet wird von den zuständigen Fachab-
teilungen des Bundesministeriums für Finanzen und des Bundesministeriums
für Bauten und Technik einer eingehenden und wohlwollenden Prüfung unter-
zogen. Eine endgültige Entscheidung über den zu wählenden Standort, der von
sehr verschiedenen Umständen und Erwägungen und nicht zuletzt von der Kosten-
frage abhängig ist, kann derzeit noch nicht getroffen werden, da das Er-
gebnis wesentlicher Erhebungen noch aussteht.

-,-,-,-